

ONLINE, LIBRE Y GRATUITA:

ChileMujeres y la Achs renuevan capacitación y guía para prevenir acoso y violencia laboral

La iniciativa busca fortalecer la implementación de la Ley Karín en todas las organizaciones, sin importar su tamaño o rubro.

En el marco del primer año de la Ley Karín, la Achs y la Fundación ChileMujeres lanzaron una capacitación online y una guía actualizada para prevenir el acoso laboral, sexual y la violencia en el trabajo. La iniciativa fue presentada junto a autoridades del mundo público y privado, y forma parte del compromiso de ambas instituciones por impulsar entornos laborales más seguros y respetuosos.

Tanto los cursos online como la guía son gratuitos y entregan contenidos diferenciados para empleadores y trabajadores, junto con evaluación final y certificado de aprobación. Los cursos están disponibles para todas las personas, independiente de su condición de afiliación a la Achs, y se pueden realizar a través de la plataforma Achs Virtual y su aplicación móvil.



Javiera Pinochet, gerente comercial Grandes Clientes de Achs Seguro Laboral; Juan Luis Moreno, gerente general de la Achs; Renzo Corona, socio principal de PwC, y Carlos González, director ejecutivo de Fundación Integra.



Juan Luis Moreno, gerente general de la Achs; Paulina Caffucio, gerente de Asuntos Corporativos y Sostenibilidad de la Achs; Pablo Zenteno, director nacional del Trabajo; María Teresa Vial, presidenta de la Cámara de Comercio de Santiago; Claudio Reyes, subsecretario de Previsión Social; Francisca Jünemann, presidenta de Fundación ChileMujeres, y Pablo Chacón, subsecretario del Trabajo.



Cristóbal Cuadra, gerente División Asuntos Jurídicos y Corporativos de la Achs; José Francisco Castro, intendente de Seguridad y Salud en el Trabajo; Patricia Soto, superintendente de la Suseso; Claudio Reyes, subsecretario de Previsión Social, y Paulina Caffucio, gerente de Asuntos Corporativos y Sostenibilidad de la Achs.



Rodrigo de la Calle, gerente División Desarrollo de Producto y Estrategia Digital de la Achs; Lorena Acla, gerente Corporativo de Personas de Clínica Belenus, y Montserrat Lewin, gerente de Personas de David del Curto.



Constanza Modinger, subgerente de Sostenibilidad de la Achs; María Constanza Hidalgo, jefe Departamento de Bienestar de la Contraloría General de la República; Cecilia Hernández, subgerente de Grandes Instituciones de Achs Seguro Laboral; Paula Silva, jefe Departamento de Personas de la Contraloría General de la República, y Marcos Ojeda, KAM de Grandes Instituciones de Achs Seguro Laboral.



Carolina Aedo, encargada corporativa de Desarrollo Organizacional; Christian Pritzke, director corporativo de Gestión de Personas, ambos de la Universidad Autónoma, y Ximena Bravo, subgerente de Personas de Supermercados El Trébol.



Cristóbal Cuadra, gerente División Asuntos Jurídicos y Corporativos de la Achs; Andrea Palazuelos, presidenta de Cirpan; Katherine Sáez, jefe Desarrollo Organizacional de la Corporación Municipal de Puente Alto; Loreto Seguel, presidenta ejecutiva del Consejo del Salmón, y Jaime Pla, director de Personas de la Municipalidad Providencia.